

I N T R O D U C C I O N

La acción desarrollada por el Instituto desde su creación en 1976, esta signada por la urgencia de desarrollo y realización de las esperanzas de la integración en el ámbito de la educación, la ciencia y la cultura y está jalonada por logros que ameritan por una labor cumplida, proficua y efectiva y que nos impulsan a avizorar una segunda década de realizaciones y contribuciones, sin duda aún más positiva y más amplia, para satisfacer las demandas de nuestros pueblos, a la educación, derecho fundamental y factor esencial para el engrandecimiento de nuestras sociedades, a la salud y a un nivel de vida decoroso, y en particular, para el afianzamiento de las ciencias y de la tecnología, exigencias ineludibles y parte de la cultura de esta época y su difusión por la información y las comunicaciones, todo ello arraigado en el sistema de valores que define nuestra personalidad colectiva.

Sabemos que la integración es un ideal caro a nuestros pueblos y a nuestras culturas, pero no es ni mucho menos, un ideal cercano y solo puede ser fruto del trabajo conjunto que nos lleve a establecer una integración global y progresiva con desprendimiento en el esfuerzo y con multiplicidad en la acción, colocando nuevos acentos en aquellos mecanismos que respondan a la aguda crisis general que enfrentamos y a los retos del Siglo XXI.